

Publireportage

Männerfragen – gibt und braucht Unterstützung

Seit Juni 2009 durften wir rund 1'250 Menschen beraten. 1'034 Männer, 26 Frauen und vier Divers kamen zu uns in die Einzelberatung. 93 Paare nahmen ihren weiteren Lebensweg gemeinsam in die gestaltenden Hände. Grossteils Mann & Frau, jedoch auch Mann & Mann sowie Frau & Frau. Im «Familien- & Väterhaus» nahmen wir 24 Männer auf und erhielten insgesamt über 60 Anfragen.



Ihnen allen danken wir und hoffen, dass sie ihre Zukunft zum Wohle aller Beteiligten gestalten konnten. Wir engagieren uns im deutschsprachigen Raum in Erasmus+ Projekten zu «Gewaltschutz» und «Männergesundheit». Wir organisieren Kurse und machen auf interessante Angebote für Männer aufmerksam. Und wir treten dafür ein, dass in der Diskussion um die Chancengleichheit in Liechtenstein der Mann nicht vergessen geht.

Die Behörden in Liechtenstein haben festgelegt, dass die staatliche Unterstützung für Männer in Liechtenstein tiefer ausgestaltet bleibt wie für Frauen. Auf unseren Antrag um Erhöhung wurde nicht eingegangen.

Der Verein für Männerfragen ist somit stärker auf finanzielle Unterstützung von Privaten, Stiftungen und Organisationen angewiesen.

Wir bitten daher heute um Spenden, welche wir – je nach Wunsch – gerne verdanken oder anonym behandeln. Insbesondere suchen wir Unterstützung für:

- Familien- & Väterhaus
- Projektarbeit
- Rechtsberatung

Bitte Verwendungszweck angeben, danke!

Bankverbindung

Liechtensteinische Landesbank, Vaduz;
IBAN: LI98 0880 0000 0565 2954 6



Spenden an uns sind steuerbefreit.

Kennt ihr schon unsere kostenlosen Ratgeber?

e-Ratgeber.li

aktuell. umfassend. kostenlos.

Ihr findet unsere Informationen auch auf facebook, instagram und LinkedIn sowie in den regelmässigen Newslettern.

Weitere Informationen

auf www.männerfragen.li

Erholsame Adventstage sowie frohe Weihnachten euch allen!



**MÄNNER
FRAGEN**